



#Elecciones2023

# Realizan enroque y descartan 'golpe'

INDIGO STAFF

**E**l general Luis Rodríguez Bucio será el subsecretario de Seguridad Pública Federal de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), en sustitución de Ricardo Mejía Berdeja, quien renunció al cargo para contender por la gubernatura de Coahuila abanderado por el Partido del Trabajo (PT).

Mejía Berdeja renunció a su cargo como funcionario federal el pasado 13 de enero, luego de que un día antes el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo: "Como cualquier ciudadano está en su derecho y si es candidato ya no va a trabajar con nosotros y vamos a nombrar a otro subsecretario".

Inmediatamente tras la renuncia, Ricardo Mejía fue cobijado por el PT para aparecer en las boletas de la contienda por la gubernatura de Coahuila.

## Tras el nombramiento del suplente de Ricardo Mejía, dirigentes de Morena y el PRI restan relevancia a su candidatura por la gubernatura de Coahuila

### Descartan debilitamiento

Sobre la postulación de Mejía Berdeja, el líder de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, rechazó que vaya a debilitar a la coalición Juntos Haremos Historia en Coahuila.

Ante la pregunta ¿cómo calificaría esa actitud de romper la alianza en el estado de Coahuila?, Mier Velazco señaló: "Eso hay que preguntarle a la dirigencia del PT y a Ricardo Mejía. Yo creo que forma parte de la transformación, el libre albedrío, el libre desarrollo de la personalidad política; él tomó esa decisión".

Por su parte, el coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira, rechazó que la candidatura de Mejía Berdeja por el PT vaya a beneficiar a la alianza Va por México en Coahuila.

"El PRI va a ganar por el PRI, porque tenemos una estructura muy sólida, porque tenemos un muy buen gobernador y porque seguramente vamos a tener al mejor candidato".

### 'Hizo lo mismo en el PRI'

Tras las críticas contra Mejía Berdeja por haberse ido al PT luego de que no fue elegido por Morena como candidato a la gubernatura

## Luis Rodríguez Bucio desarrolló su carrera militar escalando las diferentes jerarquías hasta alcanzar el grado de General de Brigada, pasando a situación de retiro en 2019

coahuilense, Rubén Moreira comentó: "Si ya lo conocen para que lo invitan, así es.

"Y no es que me dé gusto, pero lo veo, me da risa, pues ya lo conocen. Él fue al PRI, estuvo en el PRI cuando ustedes no habían nacido. Lo hicimos o lo hicieron diputado y a los tres meses de la CNOP, y a los cuatro ya quería ser diputado federal, le dijeron que no y se fue e hizo la misma historia".